

DRAUStÄDTER



Rekordverdächtige Präsentation

Es war eine Autopräsentation der Superlative. Porsche Villach zählte kürzlich 1.500 Besucher, die gekommen waren, um den VW Tiguan zu sehen, einen perfekten Elvis-Interpreten zu erleben und überhaupt dem beliebten Autohaus ihre Aufwartung zu machen.



Eduard Anderwald, Geschäftsführer von Porsche Villach, musste es geahnt haben, als er seine komplette Werkstatt samt Nebenhallen ausräumen ließ, um der Präsentation

des VW Tiguan die nötige Größe zu geben. Gleich zwei Stars konnte er an diesem Abend dem Publikum präsentieren. Zum einen war es der völlig neu konstruierte VW Tiguan, zum anderen einen der weltbesten Elvis Interpreten, Rusty. Der Österreicher gewann Anfang der 90iger Jahre unter 4.000 Elvis Interpreten den größten „Elvis Presley Contest“ in Palm Springs, Kalifornien und ist seither fixer Bestandteil zahlreicher Funk- und Fernsehshows in den USA und Europa. Und er war es, der an diesem denkwürdigen Abend die Porsche-Halle zum Kochen brachte. Elvis bekannteste Songs spülten so manche Erinnerungen hoch und animierten die Gäste zum Mittanzen und -singen. Schlussendlich gab es Standingovations und jede Menge Zugaben. Es folgte die Enthüllung des neuen VW Sprösslings Tiguan verbunden mit Lob und Gratulation an GF Eduard Anderwald, der wieder bewiesen hat, dass Kundenzufriedenheit nicht nur über Professionalität sondern auch über Gefühle definiert wird. Somit stimmt der Porsche Villach Spruch: „Wir sind anders!“

PORSCHE
VILLACH

Wir sind anders